
第 479 回 番 組 審 議 会 

 

１．日  時  平成 24 年 10 月 17 日（火） 午後 1 時 30 分～ 

 

２．開催場所  テレビ岩手 6階大会議室 

 

３．委員総数   12 名 

出席委員   10 名   

副 委 員 長  望月 善次 

委   員    福田 泰司 

委      員    坂本  修 

委   員  池田 克典 

委   員  吉江 信博 

委   員  鈴木 正之 

委   員  平  英一 

委   員  遠藤 雅也 

委   員   國分 正人 

委   員  村川 健一（新任） 

欠席委員  ２名    

委 員 長  清野 雅子 

委   員  柴田 和子 

 

社 側 出 席 者   

楢崎 憲二（代表取締役社長） 

          矢後 勝洋（特別顧問） 

山口 英二（常務取締役）  

淵沢 行則（取締役報道制作局長） 

菅野 智（営業局長） 

廣嶼 文樹（制作部主任） 

 

事 務 局      遠藤 隆（編成技術局長） 

 畠  義真 (編成技術局次長） 

             平山 亜希子（編成技術局編成部主任） 
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４． 議  題   

1． 1． 9 月 9 日（日）午前 7 時 30 分～「らどんぱ！」 

2． 番組種別の公表について 

3. その他 

 

５．資  料 

   資料として以下のものを配布 

・ 視聴者からのご意見 

６．意見 

委員側意見 

〇音楽が楽しく、子供向けで、テンポ、リズムともよかった。歌詞の中で、にんじんの表

記が「にんぢん」になっていて、これにこだわる理由はなにか。 

〇「ガンライザー体操」の中で、キャラクターの「ガンライザー」は前面に立って、主役

を張っていいと感じた。 

〇「いわて王」は問いももう 1 つあるといい。答えが今回は「なまこパン」だったが、知

らなかったので現物を見たかった。 

〇全体的に対象年齢が幅広くなるので絞りきれないところがあると感じた。ＣＭも詰め込

みすぎの印象。 

〇子供向け番組としては注意喚起や、勉強になる点、復興支援のメッセージがあり、面白

い。 

〇女の子が「ひでじま（日出島）」といったが、スーパーで漢字の読みを表記してほしかっ

た。 

〇元 J リーガーの中田洋介さんの応援があったが、せっかくなのでワンポイントレッスン

やアドバイスがあってもいい。 

〇「海鮮そば」は本当にあるのか知りたかった。 

〇初回が宮古ということで、復興が進んでいるということを描いているのはよかった。観

光地整備が進んできれいになったのがよくわかった。ガンライザーの舞台にもなると子供

もまた行きたいと思うだろうから設定としてよいと感じた。 

〇県内各所を紹介し、出演者が素人っぽいのもよい。単なる子供向けの番組でなく、地

域を知ることができる番組で、親も安心して見せられる番組だと思う。 

〇鉄神ガンライザーや番組にもう少しスピード感があってもいい。 

〇地域密着型、教育的配慮がある。面白さは健在でパワーアップしている。視聴率はどう

なのか。 

〇ガンライザーは地元の産業育成に役立つし、評価できる。地元のものづくりにおりてい

くものがあればなおいい。 

〇ガンライザー体操を子供達が踊っていたが、予想以上に上手で、お願いして練習しても

らったのか気になった。 

〇シーズン２から見る子供もいるとおもうので、登場するキャラクターの若干の解説やシ
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ーズン１のおおまかなストーリーを紹介しても良かったのでは。 

〇アスリートキッズのコーナーは子供達がテレビ見られていると思うと頑張るはず。なる

べく多くの子供を見せてほしい。 

テレビ岩手側意見 

〇「海鮮そば」は番組のために特別に作ったもので一般には売っていない。 

〇人気度のほうは各握手会やキャラクターショーをやっているが、10 月はすべて土日祝日

握手会がはいっている。 

〇視聴率もお陰さまで５パーセント前後で８月の終わりに裏番組の戦隊ものの全国放送の

番組よりよくなり、そこからずっと勝っていて定着していて、ありがたい。 

〇なまこパンが出てきた「いわて王」は今回たまたま上級の質問で、大人でも知らないよ

うな内容だった。映像をつけることは今後の参考にしたい。 

〇ガンライザー体操の応募状況は、告知をしたら応募が殺到していて、告知をしていない

今も応募がある。 

〇アスリートキッズは、できるだけ全員うつしている。ゲームに関しては、スポーツもサ

ッカーとバスケットボールと野球３種目のバリエーションで２つのゲームがあり、夏にト

ップ３などの紹介やりたい。 

〇テーマ曲についてはアーチストさんが「ぢ」とつかっており、現在アーチストが解散し

て、連絡はとれない状態のためルビを振った。 

〇ガンライザー体操で事前の応募があって、取材に行くところに練習用の DVD と CD を送

って練習してもらっている。 

〇今回のエピソードのラーメンについてパッカーたちは「千年前の岩手にもどしたい」と

いう設定での主張で、こどもも大人ふくめてどっちが正しいか考えてもらうような構成。

単純な完全懲悪にならないようにしていている。 

 

７．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

 特記事項はないが、関連部署に議事録を配布するなど関係者に審議の内容を伝えた。 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び

年月日 

・自社制作番組「あなたと歩むテレビ岩手」 

平成 24 年 10 月 24 日(火)（午前 11 時 45 分～11 時 52 分放送）で、審議の概要を放送。 

・支社・支局に議事録を設置 

・当社のインターネットのホームページで議事録を公開 

 


